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PROYECTO URU/06/004, PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL 

DESARROLLO 

 
 
    PEDECIBA 
 
 
Acta Nº 07/11- En Montevideo, a los diecinueve días del mes de mayo de  2011, se reúne en 
sesión ordinaria el Consejo Científico del Área de Física en la Sala de Reuniones de la Facultad 
de Ciencias. 
 
Presentes: Dres. Raúl Donangelo, Tabaré Gallardo, José Ferrari, Daniel Ariosa  y el  Mg. Ariel 
Fernández. 
Hora: 10.00 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración de las Actas No.CC 06/2011 del 4 de mayo de 2011. 
Resolución: Se aprueba el Acta CC 06/2011. 

UNANIMIDAD 5/5 
2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva. Sesión del 12 de mayo de 2011. 
Informa el Dr. Tabaré Gallardo. 

_ Categoría de los investigadores 
Resolución: se posterga para la próxima sesión de la Comisión Directiva de PEDECIBA 
_Informe de actividades del ÁREA FÍSICA año 2010. 
Resolución:· Se toma conocimiento del informe de actividades del ÁREA FÍSICA de 
PEDECIBA del año 2010. · Se solicita al Área modificar el informe, cumpliendo con el 
protocolo central en el año 2010 para la confección de las memorias anuales. 
_ Solicitud de auspicio para la Olimpíada Uruguaya de Astronomía. 
Resolución: aprobar el auspicio para la Olimpíada Uruguaya de Astronomía 
_ Maestría en Bioinformática: Llamado a aspirantes al cargo de Auxiliar de 
Secretaría. 
Resolución: Aprobar el llamado a aspirantes al cargo de auxiliar de secretaría para la 
Maestría en Bioinformática. 
_ Determinación de las fechas para acceder a los apoyos para el desarrollo de 
tesis del año 2011. 
Resolución: Todos los estudiantes ingresados hasta el 31 de mayo de 2011 podrán 
acceder a este beneficio en el año 2011. Se mantendrá un máximo de dos alícuotas 
para el desarrollo de tesis de Maestría, y de tres para el desarrollo de tesis de 
Doctorado. Se solicita a las Áreas la preparación de las nóminas de estudiantes en 
condiciones de ser apoyados en 2011. 
_ Suspensión de la auditoría de los fondos PNUD: 
Resolución: Se toma conocimiento. 
_ Reunión con la secretaria Graciela Cagno: 
Resolución: La comisión Directiva toma conocimiento de la reunión mantenida entre el 
Dr Enrique Lessa y la Sra. Graciela Cagno, y ratifica la resolución del 11 de noviembre 
de 2010 respecto a la edad jubilatoria del personal de PEDECIBA. 

Resolución: Tomar conocimiento. 
UNANIMIDAD 5/5 

3.- ASUNTOS PREVIOS. 
  

 
 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSGRADO. 
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4.1.- Asignación de Orientador. 
La Comisión de Posgrado, a solicitud del estudiante de maestría Gustavo Segundo y con el 
acuerdo del Dr. Alejandro Romanelli, designó al Dr. Romanelli como Orientador de Maestría 
del Lic. Segundo. 
Resolución: Homologar lo actuado por la Comisión de Posgrado. 

UNANIMIDAD 5/5 
4.2.- Materias Básicas de Maestría. 
La Comisión de Posgrado informó que  se revisaron programas y créditos y presentó el 
nuevo plan de materias básicas de maestría. Se recibió carta de los estudiantes. 
Resolución: Mantener en el orden del día e invitar a la Comisión de Posgrado a concurrir 
para la discusión del tema. 

UNANIMIDAD 5/5 
5.- ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION. 

5.1.- Renuncia de Pasante de Iniciación a la Investigación. 
La pasante Ana Paola Rodríguez presenta nota de renuncia, a partir del 6 de mayo, a la 
Pasantía de Iniciación a la Investigación. Motiva su renuncia su interés en dedicar más 
tiempo a sus estudios de grado. 
Resolución: Considerando los motivos expuestos, aceptar la renuncia, a partir del 6 de 
mayo de 2011, de la pasante de Iniciación a la Investigación Ana Paola Rodríguez.  

UNANIMIDAD 5/5 
5.2.- Renovación Pasantía Iniciación a la investigación. 
Se recibe el informe del Dr. Ismael Nuñez sobre la actuación de la pasante Karen 
Raszap. 
Resolución: Considerando el informe favorable presentado por el Dr. Ismael Nuñez 
renovar a la pasante Karen Raszap por seis meses a partir del 1 de junio de 2011 en su 
pasantía de iniciación a la investigación. 

UNANIMIDAD 5/5 
5.3.- Fondos 2010 aún no ejecutados. 
Resolución: Se toma conocimiento del informe presentado por la Secretaria del Área. 

UNANIMIDAD 5/5 
Finalización: 11.45  hs. 
 
Próxima sesión: Miércoles 1 de junio en Facultad de Ingeniería 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Raúl Donangelo 
Coordinador  
Área de Física 
 
 
RD/jrc 


